



Une fin d'année et une rentrée réussies au collège Jean-Michaud

publié le 07/09/2011

Une fin d'année et une rentrée réussies au collège Jean-Michaud

L'année commence aussi bien qu'elle a fini ; en effet début juillet, nous avons appris que le collège est lauréat du 3ème prix au concours organisé par le Conseil Général des Jeunes de la Charente au sujet des économies d'eau et a même obtenu le 1er prix pour l'affiche qui sera en illustration d'une opération dans les 46 collèges du département... Bravo aux élèves de 5èmes de l'année dernière qui y ont participé.

Egalement, les résultats du DNB ont été très satisfaisants : 77% des élèves ont obtenu leur brevet en juin 2011 soit 2 points de plus que l'année dernière. 63% des lauréats ont une mention (dont 1 Très bien et 4 Bien).

La rentrée des élèves

Le 5 septembre, nous avons accueillis 166 élèves (contre 174 l'an dernier) dont 41 nouveaux élèves en 6ème (contre 48 l'an dernier). Ce qui fait entre 21 et 22 élèves par classe dans des locaux en partie rénovés (salle informatique, salle arts plastiques et technologie), soit de bonnes conditions d'étude pour nos élèves.

Quelques parents d'élèves de 6ème ont pu accompagner leur enfant jusqu'à leur montée en cours avec le professeur principal, comme le montre la photo.



Cela a rassuré sans doute davantage le parent présent que le nouveau collégien qui avait déjà fait deux jours dans notre collège en tant qu'élève de CM2, ce qui enlevait beaucoup d'inquiétude pour lui !

Une prérentrée sur deux jours

Les professeurs avaient fait leur prérentrée jeudi et vendredi de la semaine dernière, deux jours qui ont permis de bien caler le calendrier général de l'année à venir et de préparer les différents projets.

Ont pu être accueillis, à cette occasion, les 6 personnels nouveaux (sur 30) : 5 professeurs (dont 4 en temps partagé avec d'autres établissements) et 1 assistant d'éducation.

Des nouveautés et des projets pédagogiques enrichis

La nouveauté cette année est la mise en place de la langue vivante 1 (LV1) Espagnol en 4ème après deux années de mise en place de la bilangue en 6ème et 5ème. Ainsi la moitié des élèves de 4ème poursuivront l'apprentissage de 2 langues (anglais et espagnol) en LV1.

L'organisation des 3 forums (des Métiers en février, de la Santé et de l'Environnement en mars, des Initiatives

européennes en mai) est maintenue ; ils montreront encore davantage les réalisations des élèves et donc leur implication en amont dans différents cours.

Des facilités données aux parents pour suivre la scolarité de leur enfant

Après un test l'an dernier, le cahier de texte électronique se généralise. De leur domicile, les parents d'élèves pourront vérifier le travail réalisé et à faire de leurs enfants. Ce sera également le cas pour le carnet de notes qui sera consultable à distance. Ces deux services vont dans le sens d'une plus grande collaboration parents-collège décidée depuis l'année dernière.

L'accompagnement individualisé

Comme l'an passé, le collège proposera d'ici fin septembre, de l'accompagnement éducatif dont l'aide aux devoirs, en journée et le mardi soir jusqu'à 18h30. Ainsi, un tout petit groupe d'élèves (6 à 8 élèves) est pris en charge par un assistant d'éducation ou un professeur afin qu'il fasse ses devoirs ou des exercices de méthodologie.

Prochainement des ateliers (généalogie, club Europe...) et le foyer des élèves (encadré par le centre social culturel et sportif de haute Charente) ouvriront leurs portes.

C'est donc dans la sérénité et avec plein de projets éducatifs et pédagogiques que s'est déroulée la rentrée du collège.

Pascal MAILLOU, Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.